



RAPPORT DU PRÉSIDENT 2023-24

Les activités de l'organisation ont été immédiatement interrompues lorsque l'exécutif a reçu une lettre datée du 19 octobre 2023 de Martha Foster, présidente du conseil d'administration des Enseignants retraités de l'Ontario, indiquant que l'ERO/RTO retirait son adhésion à l'ACER-CART et le financement qui y était associé à compter du 1er janvier 2024.

Après avoir reçu les lettres de démission de Martin Higgs et de Martha Foster, l'exécutif s'est réuni le 1er novembre 2023 et a convenu que l'ACER-CART continuerait d'être une organisation forte et efficace avec des investissements suffisants et des cotisations annuelles de onze organisations. Lors de la réunion suivante, le 1er décembre 2023, l'exécutif a entamé des discussions préliminaires sur les changements à apporter aux documents de l'organisation, les changements possibles à la structure de gouvernance et l'avenir des assemblées générales annuelles.

L'exécutif s'est réuni en personne à Toronto les 14 et 15 janvier 2024 et cinq motions ont été adoptées avec les changements suggérés lors de la réunion de décembre. Ces changements dans les documents d'entreprise, la structure de gouvernance et les futures assemblées générales annuelles devront être adoptés dans le cadre du rapport du comité de législation lors de l'assemblée générale extraordinaire qui se tiendra le jeudi 6 juin à 13 heures.

Deux autres décisions importantes ont été approuvées lors de la réunion de janvier. L'Exécutif estime que l'action politique est vitale et nécessaire pour réaliser nos priorités et nos actions si nous espérons « faire bouger l'aiguille » sur les questions relatives aux enseignants retraités et aux personnes âgées. L'Exécutif a décidé que les membres du Bureau seraient désormais membres du Comité d'action politique au même titre que les quatre membres initiaux.

Les présidents des comités de l'ACER-CART fourniront des rapports à jour à ce comité et le comité de défense politique pourrait demander à d'autres comités de fournir des recherches ou des prises de position sur des questions. Par exemple, le Comité des services de santé a été invité à fournir des informations sur la campagne de l'assurance-médicaments pour le nouveau mode de vie et travaille actuellement à fournir des informations sur le thème « vieillir chez soi ». Le comité exécutif a choisi Lawrence Hrycan, de l'Alberta Retired Teachers Association, comme premier président. Lawrence a fait un excellent travail dans son rôle cette année.

Une autre décision prise lors de la réunion de janvier concernait une demande de Linda McAuliffe, présidente de la Fédération nationale des retraités. L'exécutif a approuvé une motion visant à travailler en collaboration avec la Fédération sur les projets/problèmes nationaux concernant les personnes âgées au Canada. C'est déjà le cas, les deux parties

ayant échangé des informations sur leurs campagnes respectives en faveur de l'assurance-médicaments.

Une autre décision du nouvel exécutif a été de fournir plus d'informations aux directeurs, aux suppléants, aux présidents et aux directeurs exécutifs tout au long de l'année, plutôt que d'organiser une seule AGA par le passé. Si l'organisation souhaite rester dynamique et pertinente dans le cadre de la nouvelle structure, il est nécessaire de tenir ces responsables informés. Des réunions ZOOM ont été organisées avec ces responsables le 1er février 2024 et le 10 avril 2024. En tant que président, je m'engage à planifier au moins trois réunions de ce type dans les années à venir, car il s'agira de notre principal moyen de communication pour fournir des informations aux Membres.

Je tiens à remercier tous les membres de nos quatre comités permanentes — Services de santé, Communications, Pensions et revenus de retraite et Législation — pour le travail remarquable qu'ils ont accompli au cours de l'année écoulée sur les priorités et les plans d'action de l'ACER-CART. J'ai été particulièrement impressionné par les chiffres de la campagne sur le régime d'assurance-médicaments pour les nouveaux modes de vie, et il y aura désormais un suivi des inégalités dans le Régime canadien de soins dentaires.

Enfin, je tiens à remercier sincèrement Sharon, Marilyn, Gerry et Roger, qui ont fait preuve d'un leadership remarquable au sein de l'organisation après le retrait de l'Ontario. J'aimerais également remercier les directeurs et les présidents qui ont transmis à leurs membres les informations recueillies lors des réunions des directeurs. Votre comité exécutif est enthousiaste et impatient de travailler dans le cadre de la nouvelle structure et de mener à bien le plan stratégique au cours de l'année à venir.

Bill Berryman
Président, ACER-CART